

Réunion du CA SCF en visioconférence, Mercredi 7 décembre 2021 à 19h

Membres du CA présents : Patrick Demaret, Jean-Yves Gresser, François Lagarde, Pierre Meindre, José Starck, Edouard Barrat, Thierry Mercier, Agostino Vas Nunes

Excusés : Michel Mikloweit (*procuration à François Lagarde*), Patrice Cadot (*procuration à Thierry Mercier*), Christian Garnier (*procuration à François Lagarde*), Pascal Granger.

Conseil des sages présents : Pierre Parreaux, Olivier Cahen

Excusés : Daniel Delage, Gérard Cardon, Antoine Jacquemoud

1. Approbation du CR du CA du 10 novembre 2021

En l'absence de remarques, le CR de ce CA est approuvé.

2. Approbation du contrat de dépôt du patrimoine du SCF à la Médiathèque de l'Architecture et du Patrimoine (MAP)

Le Conseil d'Administration du stéreo-Club décide d'approuver le projet de contrat de dépôt du patrimoine du SCF à la Médiathèque de l'Architecture et du patrimoine. Il donne mandat au président du SCF de signer ce contrat.

3. Tri du patrimoine du SCF

Le conseil d'administration accepte le principe d'un tri du patrimoine déposé à la MAP selon le document en annexe. La liste du matériel sorti du patrimoine sera proposée par la commission du patrimoine et validé par le CA.

Un tri de même type devra être réalisé ultérieurement pour le matériel du SCF qui n'est plus utilisé.

4. Vente Plailly

Le CA accepte d'acquérir les objets vendus pour la somme de 80 € par Sébastien Plailly, ancien adhérent du SCF, à savoir : un appareil stéreo Nimslo, un livre de livre de Ray Zone (3-DIY) et un autre de Céline Tricart (*La pratique de la mise en scène en 3D relief*).

5. Questions diverses

→ Thierry Mercier est membre du Club Alpin Français et à ce titre participe à l'organisation d'une manifestation qui réunira des jeunes grimpeurs de clubs d'escalade de l'ensemble de la France. Cette manifestation appelée Camp4 Bleau aura lieu du 25 au 28 mai 2022 en forêt de Fontainebleau.

En dehors des activités sportives qui auront lieu dans la journée, il y aura des animations en soirée et il a proposé de réaliser des prises de vues stéréoscopiques des activités de la journée qui seront restituées le soir sur un téléviseur 3D. Le téléviseur pourra être utilisé pour présenter des images de montagne et d'alpinisme ancien ou moderne.

Cette proposition a été validée dans son principe par le comité d'organisation de Camp4 Bleau. Il demande donc le prêt d'un téléviseur 3 D du Club et d'une trentaine de paires de lunettes

→ François Lagarde nous informe qu'il va y a voir une opération de maintenance lourde sur le site du Club début 2022. Il fera en sorte de générer un minimum de dérangement sur le site.